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3 июля сотрудники Государ-
ственной инспекции безопасности 
дорожного движения отметят оче-
редной день рождения.     

И в канун даты мы встретились с 
начальником ГИБДД Лесного майо-
ром милиции Андреем Александро-
вичем ОГНЕВЫМ, командиром взво-
да дорожно-патрульной службы стар-
шим лейтенантом милиции Андре-
ем Викторовичем РТИЩЕВЫМ, заме-
стителем начальника ГИБДД капита-
ном милиции Анжеликой Валерьев-
ной СТРЕЛЬНИКОВОЙ и инспекто-
ром ГИБДД по пропаганде лейтенан-
том милиции Ириной Викторовной 
ЖУЖГОВОЙ.    

Что волнует наших стражей дорог, с 
чем они подходят к своему празднику?

– Город Лесной стремительно ста-
новится автомобильным, отсюда и 
статистика правонарушений идет 
вверх, – говорит Андрей Алексан-
дрович. – Сотрудники ГИБДД делают 
многое для того, чтобы повысить со-
знательность участников дорожного 
движения, сократить число дорожно-
транспортных происшествий. Сфера 
их деятельности постоянно расши-
ряется, технически совершенствует-
ся. Сегодня это посты на улицах на-
шего города, техосмотры и регистра-
ция транспортных средств, профи-
лактическая работа со школьника-

ми и их родителями, сотрудничество 
с другими ведомствами и организа-
циями. Вся деятельность ГИБДД на-
правлена на предупреждение и не-
допущение дорожно-транспортных 
происшествий, детского дорожно-
транспортного травматизма и на то, 
чтобы каждому участнику дорожного 
движения было комфортно на доро-
гах города.

Цифры статистики неумолимы. По 
словам моих собеседников, за пер-
вое полугодие текущего года всего 
произошло 443 ДТП. По данным на 
июль прошлого года – 338 происше-
ствий. Увеличение произошло и по 
числу нетрезвых водителей, и по пре-
вышению скоростного режима, за-
метно больше привлечено водителей 
за стоянку на газонах, за неправиль-
ную тонировку автомобилей. Уве-
личилось и выявление пешеходов-
нарушителей. И на целых две тысячи 
выросло общее число выявленных 
нарушений – за первое полугодие их 
произошло 10200! Вдумайтесь в эти 
цифры, за ними – интенсивная еже-
дневная работа всей Госавтоинспек-
ции, каждого ее сотрудника. И техни-
ческое оснащение играет здесь одну 
из ведущих ролей.

– В прошлом году администрацией 
городского округа для службы при-
обретено 5 новых автомобилей, – 

рассказывает Андрей Викторович. –  
Пять ноутбуков, с помощью которых 
можно оперативно проверить любого 
человека и автомобиль по базам дан-
ных. Укомплектовались алкотестера-
ми, и при согласии водителя прой-
ти освидетельствование на состоя-
ние опьянения уже не надо ехать в 
наркологию, а можно все сделать на 
месте. Каждый автомобиль ДПС те-
перь оборудован видеорегистратора-
ми, записывается и видео, и звук. Это 
очень облегчает работу инспекторов 
ДПС по сбору доказательной базы 
правонарушения и дисциплинирует 
самих нарушителей, которым уже не 
уйти от ответственности и у которых 
исчезает желание вступать в споры с 
инспекторами. В каждой смене име-
ются цифровые фотоаппараты. Поя-
вились лазерные рулетки – и теперь 
при ДТП можно произвести все изме-
рения достаточно быстро, убрать ав-
томобили с места и освободить про-
езжую часть. Все это приобретено 
администрацией нашего городского 
округа, за что мы очень благодарны.

Ситуацию на дорогах Лесного со-
трудники ГИБДД оценивают как до-
статочно сложную. Город строился 
без расчета на такое количество ав-
тотранспорта. Потому очень силь-
но не хватает парковок, уже сейчас в 
часы пик на оживленных участках по-
являются «пробки»: не такие глобаль-
ные и затяжные, как в мегаполисах, 
но все же – тенденция налицо. Конеч-
но, сотрудники ГИБДД надеются, что 
со временем эта ситуация станет ме-

нее острой, но пока им приходится на-
пряженно работать в этих непростых 
условиях.

Я спросила: а как вы «вычисляете» 
нарушителей, тех же нетрезвых води-
телей? «Опыт, – ответили мне, – свое-
образный нюх. Со временем каким-то 
шестым чувством и наметанным гла-
зом видишь по малейшим признакам, 
что водитель выпил, и, как правило, 
не ошибаешься». Вот что значит – вы-
сокий профессионализм наших стра-
жей дорог.

Сотрудники ГИБДД тесно взаимо-
действуют со всеми подразделения-
ми ОВД, с военкоматом, обеспечивая 
отправку призывников. Непременно 
участвуют в сопровождении детей к 
местам проведения отдыха, в даль-
ние организованные поездки, сопро-
вождают опасные грузы и оказывают 
содействие градообразующему пред-
приятию. Ну и конечно, городские ме-
роприятия, праздники – они работают 
на виду у всех, обеспечивая безопас-
ность горожан.

– Быть сотрудником Госавтоинспек-
ции – непросто, – делится Анжелика 
Валерьевна. – У каждого нашего под-
разделения своя специфика. И, соот-
ветственно, отношение населения – 
различно. Инспекторов ДПС как пред-
ставителей карательного органа – не-
долюбливают, а работников того же 
регистрационно-экзаменационного 

отделения или инспектора по про-
паганде встречают более доброже-
лательно. Но мы все без исключе-
ния одинаково надеемся на понима-
ние и уважение со стороны горожан. 
Быть сотрудником Госавтоинспекции 
сложно и потому, что город малень-
кий, практически все знакомые, и нуж-
но иметь высокую степень принци-
пиальности, чтобы привлечь к ответ-
ственности нарушителя, несмотря на 
хорошие взаимоотношения с ним в 
жизни. И нашим сотрудникам удается 
этот барьер преодолевать. А это тоже 

В редакцию пришло письмо от 
постоянного читателя, который 
озабочен вопросами правопоряд-
ка в городе и безопасности до-
рожного движения.

«Вот и пришло оно, долгождан-
ное лето. На улице потеплело. 
Ночи стали короче, а молодежи на 
улицах – больше. И все бы хорошо, 
но вот ведет себя эта молодежь, 
мягко говоря, не совсем правильно.

Мы, жители улицы Победы, ощу-
щаем это на себе. Редкая ночь про-
ходит без музыкального сопрово-
ждения, льющегося из стоящих у 
Вечного огня машин. Громкие кри-
ки, звон разбиваемых бутылок, 
визг шин, автомобильные гонки во-
круг Вечного огня. И никакой реак-
ции со стороны правоохранитель-
ных органов! Такое впечатление, 
что они несут свою нелегкую служ-
бу только в дневные часы, а зако-
ны, обязывающие их охранять по-
кой граждан, на наш город не рас-
пространяются.

С замиранием сердца наблюдаю 
этот нескончаемый поток людей и 
проносящихся автомобилей на пе-
ресечении Коммунистического про-
спекта и ул. Победы. Уже несколь-
ко жизней оборвалось на этом пе-
рекрестке. Неужели ждем новых 
жертв? Транспортный поток рас-
тет, а здесь нет даже элементар-
ной разметки пешеходных перехо-
дов, а хотелось бы и «лежачих по-
лицейских». Это же относится и 
к пересечениям улиц Белинского и 
Пушкина с Компроспектом. Там по-
рой трудно пройти из-за стоящих 
машин.

Создается впечатление, что в 
нашем городе власть не может, а 
скорее всего – не хочет, навести 
элементарный порядок в городе.

ПЕНСИОНЕР Николай Иванович, 
житель улицы Победы, г. Лесной».

Письмо читателя было адре-
совано в ОВД г. Лесного, и сегод-
ня его комментирует Борис БЕР-
СЕНЕВ, начальник МОБ ОВД МВД 
России в г. Лесном, подполковник 
милиции.

«Очень приятно, что жители на-
шего города не остаются равнодуш-
ными к правопорядку в городе.

Да, лето – пора каникул, жаркие 
дни, теплые ночи. Молодежь дей-
ствительно любит собираться имен-
но в этой части города (улица По-
беды и Компроспект). В соответ-
ствии со статьей 37 Закона Сверд-
ловской области об административ-
ных правонарушениях на террито-
рии Свердловской области соблю-
дать тишину и покой необходимо 
в период с 22 до 08 часов. Если в 
этот промежуток времени ваш покой 
и сон нарушают громкие крики, звон 
бутылок, музыка, вам необходимо 
позвонить в дежурную часть отде-
ла внутренних дел по телефонам 02 
либо 3-71-75 и сообщить о наруши-
телях покоя. С начала текущего года 
по данной статье привлечены к ад-
министративной ответственности 39 
горожан.

Что касается обстановки на доро-
ге, поясню следующее. Количество 
транспорта в нашем городе значи-
тельно увеличилось: на сегодняш-
ний день в ОГИБДД города зареги-

стрировано 18 тысяч 282 единицы 
автотранспорта, а еще пять лет на-
зад автомобилей в нашем городе 
было всего 13 тысяч. Каждая улица 
загружена, и улица Победы – не ис-
ключение. Но улица Победы удоб-
но разделена на всем протяжении 
разделительной полосой, что очень 
важно для безопасности всех участ-
ников дорожного движения.

Как показывает анализ аварийно-
сти, перекресток Победы – Коммуни-
стический проспект очагом аварий-
ности не является, ДТП на нем еди-
ничны: за период с 2007 года на дан-
ном участке произошло 2 дорожно-
транспортных происшествия. А во-

просы об организации пешеходных 
переходов на перекрестках ул. По-
беды – Компроспект и Победы – Ки-
рова ОГИБДД города были иниции-
рованы к рассмотрению на комис-
сии по безопасности дорожного дви-
жения.

На перекрестке ул. Победы – Ком-
проспект осуществляется регуляр-
ное дежурство всех служб ОВД. За 
шесть месяцев 2009 года ОГИБДД 
выявлено и привлечено к ответ-
ственности 120 нарушителей Пра-
вил дорожного движения, на пере-
крестке Белинского – Компроспект 
– 225 нарушений ПДД. Кроме того, 
учитывая интенсивность движения 

Жд¸м новых жертв? или Как навести порядок в городе
на улице Белинского, на пересече-
нии Компроспекта и ул. Белинского 
был установлен и работает стацио-
нарный пост милиции. Принято ре-
шение об организации автомобиль-
ной стоянки в районе перекрестка 
Компроспект – Белинского.

Замечания уважаемого пенсионе-
ра об организации дорожного дви-
жения на названных местах – не 
единственные, периодически у жи-
телей возникает вопрос о движении 
транспорта на Коммунистическом 
проспекте, который считают «пеше-
ходной улицей». Поясняю: Компро-
спект не является пешеходной ули-
цей, на ней только лишь ограниче-
но движение транспорта, в связи с 
этим при переходе улицы Белинско-
го пешеходам необходимо руковод-
ствоваться требованиями п. 4 Пра-
вил дорожного движения, в котором 
говорится: «Пешеходы должны пе-
ресекать проезжую часть… на пе-
рекрестках по линии тротуаров или 
обочин».

И в заключение обращаем вни-
мание горожан на необходимость 
своевременного сообщения о лю-
бом правонарушении в ОВД и на 
соблюдение требований действую-
щего законодательства, в том чис-
ле Правил дорожного движения 
каждым жителем города».

Подготовила 
Анастасия СЕРГЕЕВА.

Фото Ивана МЫШКИНА.
На снимке: пост милиции на пе-

рекрестке ул. Белинского - Комму-
нистический проспект.  

Нарушителей «вычисляют» 

признак крепкого профессионализма.
– Нам важно воспитать грамот-

ных и культурных участников дорож-
ного движения. С детьми проще при-
менять различные «фишки», увлека-
тельные формы профилактики и про-
паганды, – вступает в разговор Ирина 
Викторовна. – Интерес взрослых вы-
звать и удержать гораздо сложнее. Но 
и тут мы ищем подходы, организовы-
ваем различные мероприятия. Напри-
мер, в прошлом году с успехом про-
шел конкурс среди женщин-водителей 
«Автоледи», в котором автолюбитель-
ницы себя очень достойно проявили. 
В этом году – 12 июля – мы органи-
зуем уже семейный конкурс, направ-
ленный на то, чтобы его участники 
освежили в памяти Правила дорож-
ного движения, попробовали силы в 
фигурном вождении, важным элемен-
том которого будет задний ход, являю-
щийся бичом в нашем городе – боль-
шинство ДТП как раз совершается 
при движении задним ходом. Такие 
акции, думаю, будут проводиться тра-

шестым чувством Статистика 20-летней 
давности. Сводка 1989 
года: за первое полугодие – 
всего 76 (!) ДТП. Задержано 
водителей, управляющих 
автотранспортом в состо-
янии опьянения, – 78, при-
влечено к административ-
ной ответственности за на-
рушение ПДД водителей и 
пешеходов – 1686.

диционно, так как у горожан они вызы-
вают положительный отклик.

В каждом подразделении нашего 
ОВД, который вот-вот отметит 60-лет-
ний юбилей, есть своя история. С те-
плотой и благодарностью вспоминают 
в ГИБДД о бывших начальниках, за-
мечательных людях: Леониде Алек-
сандровиче Хитрине, Викторе Анто-
новиче Шевякине, Якове Елисеевиче 
Лобанове, Виталии Викторовиче Щер-
бакове. Они внесли свою неоценимую 
лепту в развитие службы. Анатолий 
Иванович Хорьков, Владимир Степа-
нович Трубин, Закирьянн Хакимович 
Гарипов, Виктор Николаевич Коро-
бейников, Владимир Александрович 
Царегородцев, Анатолий Василье-
вич Миронов, Олег Михайлович Лоба-
стов… Эти люди оставили заметный 
след в истории Госавтоинспекции, 
их помнят и уважают, на их примере 
воспитывают молодых сотрудников. 
И это еще не полный список. А вооб-
ще, коллектив ГИБДД дружный, спло-
ченный. Отрадно, что появилась тен-
денция к созданию семей и внутри ин-
спекции. Рождаются дети. Семьи со-
трудников понимают, как нелегко при-
ходится на службе, и поддерживают 
во всем.

– Дорога – это жизнь. Для нас с 
вами, дорогие коллеги, дорога – наша 
работа, наша профессия. Но нам так-
же хорошо известно, сколько опасно-
стей таит она в себе. К сожалению, 
оставляют желать лучшего и культу-
ра водителей, и качество дорог. Как 
часто лихачество, неуступчивость 
друг другу, да и простая невниматель-
ность приводят к печальным послед-
ствиям! – завершает разговор Андрей 
Александрович. – И как велика роль 
инспектора ГИБДД, который не толь-
ко ребенку сможет доходчиво разъяс-
нить правила, но и подчас преступни-
ка на дороге обезвредить. Наша служ-
ба нередко сопряжена с настоящей 
опасностью, требует решительности, 
хладнокровия, и вы с честью выпол-
няете свою главную задачу, обеспе-
чивая безопасность, защищая жизнь 
и здоровье людей. В ГИБДД трудятся 
настоящие профессионалы, достой-
ные, мужественные люди. Благодарю 
вас за вашу нелегкую работу, желаю 
крепкого здоровья, счастья, успехов, 
дисциплинированных и ответствен-
ных водителей, хороших дорог и всего 
самого доброго!

Наталья ФРОЛОВА.
Фото автора и 

Ивана МЫШКИНА.

А. Огнев.

А. Стрельникова, А. Ртищев, И. Жужгова.


